

Modaes

Empresa

La responsable de compras de Net-a-Porter deja la compañía tras dos años en el cargo

La empresa todavía no ha nombrado a un sustituto para Sarah Rutson, que ocupaba el puesto desde 2014.

Modaes
13 ene 2017 - 10:03

La responsable de compras de Net-a-Porter abandona la compañía tras dos años en el cargo

Salida en la cúpula de **Net-a-Porter**. **Sarah Rutson**, responsable de compras de la compañía, ha abandonado el grupo tras dos años en el puesto. Durante el tiempo que ha estado en la empresa, Rutson ha desarrollado el departamento de compras y ha duplicado las marcas que se venden en la plataforma de ecommerce, hasta las noventa.

“Mientras ha estado en el cargo, nuestra selección de productos ha mantenido un elemento diferenciador que ha proporcionado a nuestros clientes la mejor cobertura de prendas de temporada”, explican desde la compañía.

Rutson se sumó a la cúpula de **Net-a-Porter** en diciembre de 2014 para sustituir a **Holli Rogers**. Paralelamente a su marcha, la compañía ha contratado a **Matthew Woolsey** como director de operaciones. El directivo será el responsable de la dirección diaria de la empresa y de conducir el crecimiento internacional del grupo.

Net-a-Porter se fusionó con la plataforma **Yoox** en octubre de 2015. El nuevo grupo **Yoox Net-a-Porter Group (YNAP)** elevó su beneficio un 37,9% el ejercicio 2015, hasta alcanzar 59,7 millones de euros. El beneficio bruto de explotación (ebitda) se incrementó un 25,7%, situándose en 133,1 millones de euros. Las dos plataformas que conforman el gigante online del lujo elevaron sus ventas un 30,8% en 2015.